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第８回遠別町議会（臨時会）議事日程 

 

令和５年１０月２７日 

                         午前１０時００分 開議 

 

日程 

番号 
議 件 番 号 議 件 名 提案者 

  開会開議宣言 議 長 

１  会議録署名議員指名の件 〃 

２  会期決定の件 〃 

３  諸般の報告 〃 

４  行政報告 町 長 

５ 報告第１４号 総務産業常任委員会町内所管事務調査報告 議 長 

６ 議案第５２号 令和５年度遠別町一般会計補正予算（第７号） 町 長 

７ 議案第５３号 令和５年度遠別町簡易水道特別会計補正予算（第１号） 〃 

８ 議案第５４号 令和５年度遠別町下水道特別会計補正予算（第４号） 〃 

９ 議案第５５号 令和５年度遠別町立国保病院事業会計補正予算（第２

号） 

〃 
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会議の経過 

令和５年１０月２７日 

開会・開議 議長 小森嘉孝君 

 おはようございます。只今から令和５年第８回遠別町議会臨時会を

開催します。本日の出席議員は８名全員であります。定足数に達して

おりますので、これより本日の会議を開きます。なお、マスクを着用し

ている場合は、議事録作成のため、発言のときにはマスクを外して発

言を願います。 

日程第１ 議長 小森嘉孝君 

 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議員

は、会議規則第１１９条の規定により、議長において、５番山本仁

美君、６番白幡広喜君を指名します。 

日程第２ 議長 小森嘉孝君 

 日程第２、会期決定の件を議題とします。お諮りいたします。本

臨時会の会期は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議あ

りませんか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決しました。 

日程第３ 議長 小森嘉孝君 

日程第３、諸般の報告を行います。議長としての報告は、印刷し、配

付しているとおりであります。以上で諸般の報告を終わります。 

日程第４ 議長 小森嘉孝君 

日程第４、行政報告を行います。町長笹川洸志君。 

 町長 笹川洸志君 

 皆さんおはようございます。第８回遠別町議会臨時会を招集い

たしましたところ、議員の皆様におかれましては、何かとご多忙の

ところをお繰り合わせをいただきまして、ご出席を賜りましたこ

とに対しまして、厚く御礼を申し上げます。それでは行政報告をさ

せていただきます。全２件でございますけれども、私からは１件報

告をさせていただきます。１点目の町立国保病院医師の採用につ

いて申し上げます。町立国保病院の常勤医師の採用について報告

をいたします。令和５年１１月１日付で、町立国保病院の会計年度

任用院長として、坂東裕基医師を採用いたします。坂東医師は、香

川県出身の４６歳の内科医師であり、平成１８年に香川大学医学

部を卒業し、大阪医療センター、屋久島徳洲会病院、東京警察病

院、ＪＲ東京総合病院などの勤務を経験されており、任用期間につ

きましては、令和６年３月３１日まででございます。１１月からの
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診療体制につきましては、総合内科専門医として、主に内科の診療

業務を行う予定となっているほか、現在外来診療を行っている北

海道地域医療振興財団の出張医につきましても、引き続き派遣を

していただき、診療体制の強化及び医師の負担軽減を図ってまい

ります。また、これまで救急車の受入れにつきましても、停止など

の制限により町民の皆様へは大変ご迷惑をおかけしておりました

が、これらについても解除となり、ほぼ従前の診療体制に戻ること

になります。また、来年度の常勤医の採用につきましては、４０代

の医師が４月から内定しており、令和６年４月からの採用予定で

あります。今後も医師２人体制の確保を目指し、町民の皆様への安

定した診療が提供できるように尽力をしてまいりますので、ご理

解のほどをよろしくお願いいたします。私からの行政報告は以上

でございます。本臨時会の提出案件につきましては、議案４件でご

ざいます。ご審議の上、原案のとおりご議決賜りますよう、よろし

くお願い申し上げます。以上で終わります。 

 議長 小森嘉孝君 

 教育長佐藤裕昭君。 

 教育長 佐藤裕昭君 

 おはようございます。議長のお許しをいただきましたので、教育

委員会から第２１回北海道スポーツ少年団バレーボール交流大会

出場についての報告をいたします。遠別町バレーボール少年団遠

別イーグルスは、９月２４日に羽幌町で行われました令和５年度

留萌管内スポーツ少年団小学生バレーボール交流大会、男子、女子

それぞれの部において優勝し、留萌地区代表として１１月１８日

から１９日に深川市で開催される、第２１回北海道スポーツ少年

団バレーボール交流大会の出場が決定いたしました。この大会は、

全道・全国大会出場に係るスポーツ団体補助金交付要綱で対象と

している大会であるため、大会参加費について町長と協議し、本臨

時会に補正予算を計上しておりますので、ご審議の上、原案のとお

り議決賜りますようお願いを申し上げます。また、日頃から少年団

の指導をしていただいている指導者の皆様に心から敬意を表しま

すとともに全国大会を目指し日々練習していると聞いております

ので、今後の活躍を期待し、バレーボール少年団全道大会の出場の

報告とさせていただきます。以上、教育委員会からの行政報告とい

たします。 

 議長 小森嘉孝 

以上で行政報告を終わります。 
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日程第５ 議長 小森嘉孝 

 日程第５、報告第１４号、総務産業常任委員会町内所管事務調査

についてを議題とします。総務産業常任委員長の報告を求めます。

総務産業常任委員長、山本仁美君。 

 総務産業常

任委員会委

員長 

山本仁美君 

 はい、おはようございます。それでは報告書を、やばい、すいま

せん、ちょっと、目が。総務産業常任委員会の町内所管事務調査に

ついて、９月１５日に町内における現地調査及び「特別養護老人ホ

ーム友愛苑の現状について」と「遠別町立国保病院の救急対応等に

ついて」の事情聴取を実施しましたので、結果についての報告をい

たします。現地調査につきましては、北里の妻沼牧場、作況調査、

野球場の改修状況、診療所の建設状況、旧とんがりかんの改修状況

を行い、現地でそれぞれの担当課長等の説明を受けました。特別養

護老人ホーム「友愛苑」の現状につきましては、社会福祉法人湯ら

ん福祉会から友愛苑の運営から撤退する意向であることが告げら

れておりました。町長から湯らん福祉会理事長に継承する事業者

を責任を持って探すように申し入れるが、継承事業者は見つかっ

ていないとのことでありました。遠別町立国保病院の救急対応に

つきましては、１０月２３日で斉ノ内院長が退職となり、９月２８

日に院長による外来診療が終了することを受け、１０月からは毎

週火曜日から木曜日までの午前中に派遣内科医による診療体制と

なり、救急車の受入れは常勤医が不在なため、受入れができないた

め、道立羽幌病院及び天塩町立病院への受入れ調整済みとのこと

でありました。当委員会としては、町民に対し、１０月からの診療

体制及び救急体制等について、書面で全戸配布するよう要請しま

した。友愛苑の継承状況及び常勤医の確保状況については、重要な

案件であり、継続して調査を行うことといたしました。以上、詳細

につきましては報告書に記載しておりますので、これをもって報

告といたします。以上です。 

 議長 小森嘉孝君 

 本件は所管事務調査報告でありますが、特に質疑があればこれ

を許します。無いようでありますので、報告第１４号は報告済みと

いたします。 

日程第６ 議長 小森嘉孝君 

 日程第６、議案第５２号、令和５年度遠別町一般会計補正予算

（第７号）を議題とします。提案理由及び内容の説明を求めます。

総務課長坂川敏文君。 
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 総務課長 坂川敏文君 

 はい、只今上程されました、議案第５２号、令和５年度遠別町一

般会計補正予算（第７号）について、提案理由及び内容のご説明を

いたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。歳出から行います。６頁

から７頁の２頁です。８番國部雅人君。 

 ８番 國部雅人君 

 はい、スポーツ少年団全道大会出場補助金が計上されておりま

すが、先日、町長が出演されるテレビ見させていただきました。

で、その中でもその全国大会、これ全道ですけど、全国大会につい

ての話がありまして、で、出演者の方々が、素晴らしい、これをこ

のまちづくりのね、大いに使えるネタというかね、大いにそれを使

ってまちづくりをすべきだというようなこう、声が上がっていた

のを拝見しました。で、どうも、この全道大会なり、全国大会を応

援するのは非常に賛成するんですけれども、その後ですね、結果が

どうだったのかですとか、その後のフォローというかですね、これ

をまちづくりにこう、もっと活かせるんじゃないかと。その出演者

の方々ももっとこう、活かす、活かせるねっていう話をしてたと思

うんですけれども、それ、その辺ですね、ちょっと結果発信も含め

て、足りないような気がするんですけど、その件についてどうお考

えなのか、ちょっとお聞かせいただきたいと思います。どちらで

も、はい。 

 議長 小森嘉孝君 

町長笹川洸志君 

 町長 笹川洸志君 

 國部議員の質問にお答えしたいと思います。先日、私、機会があ

りまして３０分番組２週にわたって出演をさせていただいたのを

見ていただいての質問だというふうに思っております。そのとき

に一緒に出演された方の中で、女子バレーボールチームのアルテ

ィミス北海道のいえば、スポンサーに近い方がいらっしゃって、そ

ういう発言になりました。確かに、私、遠別町におけるその子ども

たちの、少年団のこう活躍ってのは、目覚ましいものもあります

し、私どもも活躍することによってこう、勇気をもらったり、なん

かこう、素晴らしいものをもらってるっていうふうに私は思って

おります。それ以上に何かを町の振興にというご意見だろうとい

うふうに思います。やはり、子どもたちがその後どういう形でこ



- 6 - 

 

う、成長していくかってこともありますし、またその、今回ずうっ

とこう伝統的に活躍してるものをもうちょっと広げよう、広げて

ほしいなっていう思いでの質問だったというふうに理解しており

ますけれども、北海道には女子バレーボール、今言った女子バレー

ボールチームだけではなくて、男子バレーボールチーム、今、Ｖ１

リーグに昇格した、アル…うーんと、ちょっとちがうね、男子チー

ムもあります。そういったチームとの交流っていいますか、そうい

うことも図りたいということで、何回か来てもらって指導もして

もらってるっていうことですので、これやっぱり私自身もそう思

ってましたけども、そのバレーボールで地域おこしをするってこ

ともこれはやっぱり、これだけ子どもたちが頑張ってるっていう

のは、財産、すごい財産なわけでして、これはやっぱり活かすべき

だというふうに私も思っております。もうちょっと指導者なり、教

育委員会等とも連携しながら、どういったアピールができるのか

っていうことは、考えて、訴えていきたいというふうに思っており

ますので、ご理解いただきたいと思います。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。ほかにございませんか。５番山本仁美君。 

 ５番 山本仁美君 

６頁のこれ、社会福祉総務費、これ、施策、主要施策見ますと、

高齢者、障害者、ひとり親、生活保護、これ見込みとなってました。

これは全員協議会でも話ね、内容を聞きましたけども、してこれ、

見込みですっていうことは、前年度はこれ辞退した人がいるのか

なというね、話を聞きたいなっていう感じで、今質問してます。

で、やっぱりこれ、全員協議会でも話したとおり、１万５，０００

円が、今回、これも昨年と同じ金額だっていうことなんですよね。

聞きたいのは、昨年度のその辞退した人いるかっていう、これが、

質問です。お願いします。 

 議長 小森嘉孝君 

 小林福祉課長。 

 福祉課長 小林大輔君 

 はい、昨年度の実績としましては、１００％になってございませ

んので、申請をされていない方がいらっしゃるということで、お答

えさせていただきたいと思います。 

 議長 小森嘉孝君 

 ５番山本仁美君。 

 ５番 山本仁美君 

昨年も私この質問したと思うんですけどもね、申請の仕方が分
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からないとかって、そういう周知の仕方、どういう方法でやってる

んでしょうかね。して、すいません、何名、その申請のね、してな

いね、人は何名いたんです、昨年。 

 議長 小森嘉孝君 

 小林福祉課長。 

 福祉課長 小林大輔君 

 はい、周知につきましては、お知らせ広報やＩＰなどで周知させ

ていただいております。ほかにですね、情報の届きにくい方につき

ましては、社会福祉協議会のヘルパーさんであるとか、民生委員さ

んであるとかにお願いをして、声かけをしていただいているとこ

ろです。昨年度の申請されていない方の数ですが、概ね５０から６

０程度ということで、お答えさせていただきたいと思います。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。５番山本仁美君。 

 ５番 山本仁美君 

 これは、福祉課長として多いですか、少ないですか、５０から６

０っていう数字は。 

 議長 小森嘉孝君 

 小林福祉課長。 

 福祉課長 小林大輔君 

 はい、なるべく多くの方に申請いただいて、助成していけるよう

な形は取っていきたいと思います。 

   （「わかりました」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 ほかにございませんか。以上で歳出の質疑は終わります。次に歳

入について行います。５頁の１頁です。ありませんか。以上で歳入

の質疑は終わります。歳入歳出全般について質疑を行います。 

   （「なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 以上で本案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議案

第５２号、討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第５２号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第５２号は原案のとおり
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可決されました。 

日程第７ 議長 小森嘉孝君 

 日程第７、議案第５３号、令和５年度遠別町簡易水道特別会計補

正予算（第１号）を議題とします。提案理由及び内容の説明を求め

ます。建設課長髙田博之君。 

 建設課長 髙田博之君 

 はい、只今上程されました、議案第５３号、令和５年度遠別町簡

易水道特別会計補正予算（第１号）について提案理由及び内容の説

明をいたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。歳出から行います。６頁

の１頁です。６番白幡広喜君。 

 ６番 白幡広喜君 

 これ多分、多分ちゅうか、検針の誤りっていうことで、２，００

０円になってるんですけど、これ過去にもこういう検針の誤りは

あったのか、ちょっと教えてください。 

 議長 小森嘉孝君 

 建設課長髙田博之君。 

 建設課長 髙田博之君 

 今回と同じようなメーターの差誤っていうか、２台の読み間違

いっていうのは過去にもありました。で、その分についても過年度

分を返金っていう対応をさせていただいております。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。６番白幡広喜君。 

 ６番 白幡広喜君 

 この、前の、前回の全協のときにも話あったと思うんですけど

も、このメーター交換のときにその、表示を撤去した、工事屋さん

がまた付けて、再発防止っていう形なんですか、これは。 

 議長 小森嘉孝君 

 髙田建設課長。 

 建設課長 髙田博之君 

 一応、施工業者のほうにメーターのところに付いてる、テプラで

作ってるんですけども、その表記については、再度つけるようにっ

ていうことにはお願いしてたんですけども、実際、今回の２箇所に

ついては付いてなかったという現状になっております。 

 議長 小森嘉孝君 

 ６番白幡広喜君。 
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 ６番 白幡広喜君 

 やはり、職員の方が検定のような形で、やっぱりその、撤去した

場合は、現地に行って再確認するなど、やっぱり再発防止にちょっ

と力を入れてもらいたいなという気はしております。 

 議長 小森嘉孝君 

 髙田建設課長。 

 建設課長 髙田博之君 

 はい、今後ですね、同じようなことがないように、職員のほうを

徹底して対応してまいりたいと思いますので、ご理解願います。 

 ６番 白幡広喜君 

 よろしくお願いします。 

 議長 小森嘉孝君 

 ほかにございませんか。以上で歳出の質疑は終わります。次に歳

入について行います。５頁の１頁です。以上で歳入の質疑は終わり

ます。歳入歳出全般について質疑を行います。ありませんか。 

   （「なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 以上で本案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議案

第５３号、討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第５３号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第５３号は原案のとおり

可決されました。 

日程第８ 議長 小森嘉孝君 

 日程第８、議案第５４号、令和５年度遠別町下水道特別会計補正

予算（第４号）を議題とします。提案理由及び内容の説明を求めま

す。建設課長髙田博之君。 

 建設課長 髙田博之君 

 はい、只今上程されました、議案第５４号、令和５年度遠別町下

水道特別会計補正予算（第４号）について、提案理由及び内容の説

明をいたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。歳出から行います。６頁
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の１頁です。ありませんか。以上で歳出の質疑は終わります。次に

歳入について行います。５頁の１頁です。 

   （「なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 以上で歳入の質疑は終わります。歳入歳出全般について質疑を

行います。ありませんか。 

   （「なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 以上で本案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議案

第５４号、討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第５４号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第５４号は原案のとおり

可決されました。 

日程第９ 議長 小森嘉孝君 

 日程第９、議案第５５号、令和５年度遠別町立国保病院事業会計

補正予算（第２号）を議題とします。提案理由及び内容の説明を求

めます。病院事務長齊藤晶夫君。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、只今上程されました、議案第５５号、令和５年度遠別町立

国保病院事業会計補正予算（第２号）について、ご説明申し上げま

す。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。収益的収入及び支出全

般について行います。１頁から２頁までの２頁です。５番山本仁美

君。 

 ５番 山本仁美君 

 はい、１頁のね、この医師対策費。この既決予定額２００万、こ

の補正予定額が３８２万８，０００円、これね、全協でも話聞いて

ます、医師対策が３８２万８，０００円ね、これ、その協会に払う

お金ですよね。じゃなく、協会っちゅうか、仲介、間違いました、

仲介業者に払うお金ですよね。で、これ、今まで、時代も違うんで

すけどもこれはね、いや、自分も高くてびっくりしたんだけども、
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これ今まではやっぱり、そういう時代時代でね、値段がね、下がる

ことはないだろうけども、上がる一方だと思うんだけども、ほかの

ね、これ、市町村の場合は、こういうふうにして、中に入ればやっ

ぱり、こういう金額を払う、こないだ最低、最低額を医者にこれだ

け払いますっていってますよね、それでこの払う、この仲介の人に

払うお金、これは妥当なんですか。これ。難しいですがすいませ

ん、ちょっと聞かせてください。 

 議長 小森嘉孝君 

 齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、妥当というか、金額が妥当というかは、ちょっと私には、

はっきりは回答はできないんですが、通常、国とか道の自治体病院

協議会、それから北海道医療財団等の公的機関にも応募のほうは

しております。で、それ以外に民間の紹介会社さんにも応募のほ

う、募集のほうしておりましたが、実際、公的機関のやり取りとい

うのが、メールとか電話等での紹介で、こちら側、私のほうでも電

話、メール等でのやり取り、で、紹介自体は、本州の、本州方面の

お医者さんが多いということで、なかなかその連絡のやり取りと

いう部分で、その意思疎通の部分で難しい部分があります。で、結

局は、断られる部分があるんですが、民間の紹介会社さんの場合

は、例えば、札幌支社との私とのやり取りが、すぐその札幌支社の

方から本州の別な支社のほうの方とのやり取りで、すぐ、直接先方

のほうにいって、場合によっては契約をすぐまとめてくるという

のは、その上での紹介ですので、この３８０万円、８２万８，００

０円が妥当かどうかというところでいきますと先ほど申しました

ように、通常、紹介会社の相場というものが、大体２０％から２

５％っていうふうに考えて、今回の会社さんは２５％であります

が、実際その医師不足、医師不在っていう中で、この会社だけが紹

介、１社だけが紹介してくれて、今回、常勤で着任してくれるとい

うことを考えますと、私の立場でいきますと、決して高い金額では

ないというふうに思っております。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。 

 議長 小森嘉孝君 

 休憩、暫時休憩します。 

  休憩（１０：３７） 

再開（１０：４２） 
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 議長 小森嘉孝君 

 休憩を解き会議を再開します。山本議員関連質問ございますか。

ありませんか。いいですか、山本議員。 

 ５番 山本仁美君 

 はい。 

 議長 小森嘉孝君 

 いいですか。 

   （「いいです、はい」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 ほかに質疑あればお受けいたします。２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 すいません、今回の補正っていうのは、この分、じゃあ赤字予算

をみてるってことですか。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしい、答弁できますか。齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、そのとおりでございます。 

 議長 小森嘉孝君 

 ２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 なぜ。いいですか。 

 議長 小森嘉孝君 

 ２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 いや、先ほどから休憩中の町長の答弁聞いてますと、折角医師見

つけてきて、その分の仲介手数料かかりますよ、したら当然それは

一般会計からでも応援ぐらいしてやってもいいんじゃないですか

っていうのは私の考え方なんですが、今回あえてこの分は赤字で

みてると、その理由をちょっと簡潔に教えてください。 

 議長 小森嘉孝君 

 暫時休憩します。 

  休憩（１０：４４） 

再開（１０：４５） 

 議長 小森嘉孝君 

 会議を再開いたします。坂川総務課長。 

 総務課長 坂川敏文君 

 橋本議員おっしゃるとおり、財源手当として一般会計の繰入金

等を検討するのも当然だとは思います。ただですね、前回補正をさ
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せていただいたときに、病院会計自体もう既に赤字の会計となっ

ております。で、そのご意見も十分検討しながら今後の補正のとき

に、その財源を一般会計から繰入れ等を検討していきたいと思っ

てますので、今回の補正予算については、そのまま病院会計につい

ては赤字予算のまま、計上させていただきたいというふうに思い

ます。 

 議長 小森嘉孝君 

 ２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 かなり苦しい答弁だと思いますが、分かりました。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。ほかに質疑ございませんか。次に病院事業会計

全般についての質疑を行います。ありませんか。 

   （「なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 以上で本案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議案

第５５号、討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第５５号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第５５号は原案のとおり

可決されました。 

閉会 議長 小森嘉孝君 

以上をもちまして、本臨時会の会議に付された案件の審議は全

部終了しました。これにて令和５年第８回遠別町議会臨時会を閉

会します。本日はご苦労様でした。 

 


